

Abre Bolsa Mexicana con pérdidas (El Reforma 16/10/09)

Abre Bolsa Mexicana con pérdidas (El Reforma 16/10/09) En la Bolsa de Nueva York, el Dow Jones baja 1.14 por ciento y el Nasdaq cae 1.29 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (16 octubre 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra pérdidas como parte de una toma de utilidades y en seguimiento de las bolsas estadounidenses tras los reportes corporativos dados a conocer durante esta semana. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 30 mil 708.49 unidades, un retroceso de 1.02 por ciento, es decir 316.05 unidades. En tanto, las bolsas de Nueva York registran un comportamiento negativo. El índice Dow Jones baja 1.14 por ciento y el Nasdaq retrocede 1.29 por ciento. Hoy en la BMV, el volumen de operación es de 27.8 millones de acciones, con un importe de 702 millones de pesos. En tanto, las emisoras que registran ganancias resaltan: CIDMEGA *, con 1.97 por ciento; PINFRA *, con 1.80 por ciento; CYDSASA A, con 1.51 por ciento; VITRO A, con 1.19 por ciento; OMA B, con 0.72 por ciento. Las emisoras que van a la baja son: CNCI B, con 3.30 por ciento; CEMEX CPO; con 2.38 por ciento; HOMEX *, con 2.06 por ciento; MEXCHEM*, con 1.92 por ciento; AXTEL CPO, con 1.89 por ciento. Analistas de Actinver Casa de Bolsa consideran que la baja de los mercados accionarios responde a las pérdidas reportadas por Bank of America y General Electric esta mañana. "Los inversionistas se mantienen con cautela ante la sobrecompra del mercado y a la espera de resultados corporativos", señala un reporte de IXE Grupo Financiero. Los resultados financieros de Alfa y Kimber resultaron mejor a lo estimado. En los próximos días comenzarán a intensificarse las discusiones sobre el paquete económico para el próximo año.